

心に響く「チャン・бин二胡演奏団」

特定非営利活動法人 チャン・бин二胡演奏団は、2005年の「愛知万博二胡大合奏」をきっかけに任意団体として活動をスタート。2008年にNPO法人として認定されました。日中文化交流活動の一環として、中国民族楽器・二胡の演奏を日本で演奏しながら多くの人たちにそのすばらしさを伝えるとともに、市民レベルで日中友好に貢献することを目的として活躍しています。

合同練習会に参加して

毎月1回開催される合同練習会にお邪魔して、チャン・бин二胡演奏団の事務局長・由田真理子さんにお話を伺いました。現在の団員はすべて日本人で70人ほどということがでした。当日はほぼ皆さん参加されて、チャン・бин先生の丁寧でわかりやすい指導のもと、団員は真剣な面持ちで自分の音と先生の説明とを確認しながら何度も練習していました。私は今まで二胡の独奏は聞いたことがましたが、合奏というスタイルは初めてで、その音のパワーと二胡の持つ繊細で哀愁を帯びた音色に感激しました。ちなみに楽譜は数字で音階を表した「二胡譜」というもので、音符の読めない音楽の初心者でも容易に読めるということでした。

活動内容

最近では4月2日に徳川園で「桜二胡音楽会」が開催されました。2500人の聴衆を前にして総勢143人の演奏者、38人のボランティアスタッフで開催される野外音楽会。毎年開催されており、今年は12年目でした。曲目は「早春賦」「翼をください」「川の流れのように」など馴染みのある曲が多く、参加された方に深い感動と感銘を与えていました。



練習風景

国内の活動では出張演奏もしており、年間15~20回ほど、小学校、福祉施設、あるいは同窓会などに赴き演奏活動をされているそうです。

海外の活動としては中国公演を何回も行っているなかで、大規模なものとしては2007年の天津公演、2010年の上海公演、2012年の江蘇省南京公演の3つがあります。とりわけ2010年に開催された上海万博では、2000人の聴衆を前に浴衣を着た100人の日本人が二胡の大合奏をしたということで、地元では大きな反響があり、多くの中国人から称賛の声が聞けたということでした。それもそのはずです。中国発祥の楽器である二胡を携えて多くの日本人が上海にやってきて演奏をしたのですから。

おわりに

おそろいの中国風の衣装で楽しそうに演奏されている皆さんには、二胡との出会いで趣味を通り越して人生を謡歌されているように思いました。

2010年には中国でドキュメンタリーフィルムが制作され、全世界で放送されたということを聞き、日本、中国を中心に今後も多くの人たちに感動を与える演奏を展開していただきたいと強く思いました。



4月2日に行われた「桜二胡音楽会」

Information

特定非営利活動法人 チャン・бин二胡演奏団

〒464-0055 名古屋市千種区姫池通3-4-1 アイビーハウス2階 チャン・бин音楽企画内

TEL: 052-763-1082 / FAX: 052-763-1083 E-mail: zhangbin@ams.odn.ne.jp

・団員、ボランティアスタッフの受け入れは随時行っています。

・軽い楽器なので子どもでも持ち運びでき、容易に演奏ができます。

第41回

隔月で、地元企業の社会貢献活動について、各担当者に自社の社会貢献活動を紹介していただいています。第41回となる今回は、株式会社クラウン・パッケージです。

継続できるボランティア活動を目指します

株式会社クラウン・パッケージ 名古屋本社 財務経理部 梶浦 渉

当社は全国に拠点があり、拠点ごとに地域貢献活動を実施しております。今回はその中から、本社および名古屋事業所の有志で実施している地域清掃活動をご紹介いたします。

本社および名古屋事業所は愛知県小牧市に所在しており、今回ご紹介する地域清掃活動についても小牧市が運営している「アダプトプログラム」に登録する形で実施し、毎週金曜日の昼休みに有志一同で活動しています。

■きっかけは…

この活動のきっかけは、「社会に貢献し、社員が誇りを持てるような会社を目指したい!!」と、社員同士で漠然と会社の未来を語り合ったことでした。ですが、企業の社会貢献活動については全くの素人でしたので、「まずはやってみよう」ということで小牧市の「アダプトプログラム」に登録し、有志を募って活動を始めました。

■継続は力なり

2010年9月から細々とスタートした活動ですが、これまでの約6年間で実施回数約230回、延べ参加人数約1,200人、回収したゴミは約1,300kgに達しています。1回当たりに換算すれば、ゴミ回収量も参加人数も決して多くありませんが、単純な発想からスタートした活動が6年を経た今でも継続していることはとてもうれしく思います。この活動を通して地域の方々と触れ合う機会も増え、今後も細くても長い活動を目指していきます。

株式会社クラウン・パッケージ 本社

〒485-8654 小牧市小針3-67

TEL:0568-76-4527 FAX:0568-77-4373



次回は、東京海上日動火災保険株式会社をご紹介します。

新

団体紹介

隔月で、設立1年未満の団体紹介をしています。

NPOやボランティア活動がより身近に感じられるよう、様々な分野の団体を取り上げていきます。

特定非営利活動法人 あいちこども自然学校

団体設立

2016年12月21日

代表者

蒔田 宣雄

連絡先

E-mail:aikons2016@yahoo.co.jp

HP:https://www.facebook.com/aikons2016/

活動分野

青少年

活動目的

自然の中で、さまざまな年代の人と人間関係を築き、共通の目的を達成することで、チャレンジ精神をもって主体的に物事に取り組み、環境に柔軟に適応できる力を育むことを目的としています。

活動内容

- (1) 自然体験プログラム事業
- (2) 地域社会体験プログラム事業

ボランティア募集

今年8月に開催する小学生向け自然体験キャンプ「いなさ自然体験キャンプ2017」の当日運営ボランティアを募集中です! 詳しくは、お問い合わせください。担当:蒔田



団体PR

大学生から30代のスタッフが中心となり、自然体験を目的としたキャンプやイベントなどの企画・運営をおこなっています。子どもが好きな方、自然体験に興味がある方は、ぜひイベントにご参加ください。ボランティアも募集しております。